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A: La primera lectura comienza: “Algunos descendían de Judea y enseñaban 

a los hermanos: “Si no se circuncidan según la costumbre de Moisés, no 

podrán ser salvados” (Hch 15:1).  A los judíos se les había enseñado durante más 

de mil años que la circuncisión era necesaria, y ahora que algunos de ellos se 

hicieron cristianos, hubo un acalorado debate sobre si todavía la necesitaban.   

N: Para entender cuán importante fue esto para los judíos que eligieron seguir 

a Jesús, debemos preguntarnos si solía haber una idea o práctica que 

pensábamos que era necesaria para la vida y Jesús cambió de opinión.     

• Para muchos católicos de hoy que siguen a Jesús, esto sucede con 

respecto a la sexualidad: Toda nuestra vida nos enseñaron una cosa 

sobre el divorcio, la anticoncepción, la fertilización in vitro, etc., pero 

ahora Jesús enseña algo diferente. La razón por la que menciono el 

tema de la sexualidad es porque la próxima semana vamos a comenzar 

una serie sobre la teología del cuerpo.   

• Pero, hoy, estamos concluyendo nuestra última homilía sobre las 

relaciones, y hoy estamos hablando de nuestra relación con la Iglesia 

Católica, y el punto es: Una relación con Jesús significa una relación 

con Su Iglesia.   

S: La Primera Lectura continúa: “Después de que Pablo y Bernabé tuvieron 

una disensión y debate con ellos, Pablo y Bernabé y algunos de los otros 

fueron designados para subir a Jerusalén para discutir esta cuestión con los 

Apóstoles y los ancianos”. (15:2).  Este asunto era tan importante que en otro 

lugar San Pablo escribe que si los cristianos se circuncidan por razones 

religiosas, entonces Cristo no podrá ayudarlos espiritualmente (Gal 5:2).   
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Entonces, si tuviéramos un debate con otros cristianos sobre la moralidad del 

divorcio, la anticoncepción, la fertilización in vitro, esto podría volverse muy 

acalorado porque estas cosas tocan nuestras vidas. Entonces, ¿cómo 

resolvemos el debate? 

• El texto dice que San Pablo y San Bernabé visitaron a los líderes 

cristianos en Jerusalén, donde hubo un discurso de San Pedro, dos 

discursos más y luego una decisión común. Y estos líderes enviaron a 

dos representantes de regreso a la gente con una carta delineando su 

decisión: “Porque le pareció bien al Espíritu Santo y a nosotros no 

imponerles más carga que estas cosas esenciales: que se abstengan de 

lo que ha sido sacrificado a los ídolos, y de la sangre y de lo 

estrangulado, y de la fornicación. Si os guardáis de estos, haréis bien” 

(Hch 15:28-29). 

o ¿Ves ese punto, 'Le pareció bien al Espíritu Santo y a nosotros'? 

Están hablando por el Espíritu Santo, por Dios. Ninguno de 

nosotros se atrevería a decir esto, porque no podemos hacer ese 

tipo de determinación moral. Pero los apóstoles, bajo condiciones 

muy estrictas, pueden hablar por Dios en términos de reconocer 

lo que es moral y lo que no lo es.   

o En el Evangelio de San Mateo, Jesús le dijo a San Pedro: “Te 

digo, tú eres Pedro, y sobre esta piedra edificaré mi Iglesia… 

Todo lo que ates en la tierra será atado en el cielo, y todo lo que 

desates en la tierra será desatado en el cielo” (Mt 16:18-19).  Este es 

Jesús haciendo de Pedro Su primer ministro, con Su autoridad.   
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Es por eso que los católicos creen que el Papa y los obispos, cuando enseñan 

con autoridad y oficialmente sobre principios morales y espirituales (y no, 

por ejemplo, solo dan una entrevista en la que comparten su opinión), 

enseñan en el nombre de Jesús.   

• Piénsalo de esta manera: cuando los primeros cristianos tenían nuevas 

preguntas que resolver, no consultaron el Nuevo Testamento, porque ni 

siquiera existía. Y, una vez que existió, ni siquiera respondió a todas las 

preguntas. No puede responder preguntas sobre la clonación, porque no 

sabía sobre la clonación. Y, si seguimos la ruta de los protestantes, 

donde no hay una autoridad máxima y todos interpretan la Biblia a su 

manera, entonces todos estamos divididos. Y si cada uno de nosotros 

tuviéramos que hacer nuestra propia tarea, sobre la moralidad de la 

clonación, la investigación con células madre, la teoría de la guerra 

justa, etc., ninguno de nosotros podría conocer completamente las 

enseñanzas de Jesús, porque sería demasiado difícil y no habría 

ninguna certeza.   

Por eso Jesús dice hoy: “El abogado, el Espíritu Santo, que el Padre enviará 

en mi nombre, os enseñará todo y os recordará todo lo que os he dicho” (Jn 

14:26).  ¿Qué significa eso de 'Te enseñaré todo'? Obviamente, Él no nos 

enseñará cálculo cuando lo necesitemos para un examen. Pero cuando hay 

una pregunta sobre cómo deben amar los cristianos, entonces el Espíritu 

Santo enseña a través del Papa y los obispos.   

• Cuando tenía 24 años, sentado en el almuerzo con otros seminaristas, 

me mencionaron que podría ser un pecado mortal tener pensamientos 
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impuros. Me quedé impactado. ¿Me estás diciendo que podría ir al 

infierno por tener pensamientos impuros intencionalmente? Dijeron: 

"Sí, ¿no lo sabías?" No. Sabía que estaba mal, pero no sabía que estaba 

tan mal.   

o Así que fui a Mons. O'Brien y le pregunté si esto era cierto, y él 

dijo: "Sí, ¿no lo sabías?" ¿Por qué? “Bueno, cuando miramos las 

palabras de Jesús, 'Oísteis que fue dicho: 'No cometerás adulterio'. 

Pero yo os digo que cualquiera que mira a una mujer para 

codiciarla, ya adulteró con ella en su corazón. (Mt 5:27-28), entonces 

nos damos cuenta de la severidad de lo que Él está hablando. 

Jesús está diciendo que la sexualidad es tan sagrada para la 

persona humana y un regalo tan grande que codiciar a alguien 

intencionalmente en tu corazón es separarte de Dios”. Eso tenía 

sentido y, después de eso, comencé a guardar mis pensamientos 

con mucho cuidado. Pero Jesús me dio la respuesta primero, 

antes de explicarlo. La Iglesia me indicó la dirección correcta 

para que estuviera a salvo, porque, si tuviera que encontrar el 

camino por mí mismo, estaría perdido.   

¿Alguien ha oído hablar de la serie Secrets of Playboy de A&E, un 

documental de 12 partes sobre Hugh Hefner, quien fundó la revista Playboy y 

promovió la pornografía en nuestra cultura? “Justificó sus acciones como 

formas de derrotar la ‘represión’ religiosa de sus padres metodistas y de la 

cultura estadounidense en general, con el objetivo de reemplazarla con la 

libertad total. Pero cada episodio del documental muestra cuánto retorcido se 
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volvió el reino de la autogratificación de Hefner, mientras los expertos 

discuten las muchas vidas devastadas por las sobredosis de drogas, los 

suicidios, la explotación sexual y el exceso” (https://www.catholicworldreport.com/2022/05/10/ae-

series-exposes-the-black-soul-of-the-devil-named-hugh-hefner/).  Estamos hablando de un hombre que 

lleva décadas abusando de mujeres, atrapándolas en su mansión, invitando a 

prostitutas y devastando el mundo con pornografía. Tantas mujeres de las que 

abusó sexualmente lo describen como el mal y el diablo. Sin embargo, fue 

celebrado y habilitado por Hollywood y los medios. Si los medios realmente 

se preocuparan por la sociedad, las mujeres y los niños, lo habrían expuesto 

hace décadas.   

• Este es mi punto: la Iglesia ha estado luchando contra la pornografía 

desde que comenzó, y aunque ha habido algunas culturas cristianas que 

fueron tan extremas como para volverse mojigatas y represivas, la 

Iglesia aún tenía razón al luchar contra la pornografía. Pero la sociedad 

tiene que aprender de la manera difícil. Ahora que Hefner está muerto, 

los medios producen esta serie como si aprendieran algo.   

Es cierto que la Iglesia tiene obispos pecadores, pero eso no cambia el hecho 

de que, cuando enseñan con autoridad sobre la fe y la moral, el Espíritu Santo 

los guía para que no se equivoquen.   

• En realidad, el hecho de que algunos obispos sean pecadores prueba 

que el Espíritu Santo está detrás de su enseñanza oficial. Porque, lo que 

es verdaderamente un milagro es que todos estos obispos pecadores 

nunca han cambiado la enseñanza de Jesús, incluso cuando la estaban 

quebrantando.   
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Y debemos recordar que, así como la Iglesia transmite las enseñanzas de 

Cristo, también transmite Su misericordia. Aquí nadie es mala persona por 

haber mirado pornografía. Muchos de nosotros nunca supimos que estaba mal, 

o cuán mal estaba; muchos comenzaron cuando éramos demasiado jóvenes 

para defendernos. A muchos de nosotros no nos gusta, incluso cuando lo 

hacemos. Y, si sientes tristeza en tu corazón, eso es una señal del amor de 

Dios por ti y de tu amor por Dios. La misericordia de Dios es mayor que la 

lujuria. Y la pureza de corazón no se trata del pasado, sino del presente y del 

futuro. Mucha gente se ha vuelto libre por la gracia de Jesús. La próxima 

semana, les daré una lista de muchos santos que vivieron malas vidas 

sexuales y aun así se convirtieron en santos!   

R: Lo que me gustaría sugerirles hoy es que renovemos nuestro compromiso 

con la Iglesia. Específicamente, estoy sugiriendo que le hagas una promesa a 

Jesús de que nunca dejarás la Iglesia Católica.   

• Los medios cada año expondrán las fallas de la jerarquía, y si es justo, 

bien. Pero la mayoría de las veces los exagerarán. Entonces, cuando 

dicen: “¿Por qué sigues siendo católico?” Respondo: “A pesar de sus 

defectos, ella sigue siendo el cuerpo de Jesús y todavía lleva las buenas 

noticias, y todavía me indica la dirección correcta.”   

V: Una de nuestras hermanas aquí una vez se sintió tan dolida cuando 

escuchó sobre la enseñanza de Jesús sobre el divorcio que se preguntó si 

estaba excomulgada, y estaba tan abrumada que me escribió diciendo que 

podía dejar la Iglesia. Traté de explicar la enseñanza de Jesús, pero no obtuve 

respuesta. La hermosa noticia fue que, en unas pocas semanas, ella estaba de 
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vuelta. Su amor por Jesús significaba que ella lo obedecía, incluso cuando era 

difícil. Así que se quedó cerca de la Iglesia y pudimos ayudarla. Ella sabía 

que una relación con Jesús significa una relación con Su Iglesia.   


